

K. Bourget

Plusieurs d'entre vous ont eu vent de certains événements qui doivent avoir lieu dans un avenir rapproché. Les serviteurs depuis quelque temps vous ont parlé abondamment du conflit futur et de faire des économies.

Malheureusement, certaines gens de la Mission ont exagéré ce qu'ils ont entendu ici et là; d'autres ont élaboré et avancé des choses d'eux-mêmes; Tout ceci a eu pour résultat d'inquiéter les membres de la Mission davantage, en plus d'être loin de l'exatitute sur le sujet.

Il est donc opportun que le Conseil des serviteurs prenne position et vous transmette les faits que vous devez savoir.

Un avertissement de nature Divine a été transmis au Conseil des serviteurs dont voici les grandes lignes:

- 1- Il n'y aura plus de comité, équipe ou autre genre de réunions autres-que celles du Conseil des serviteurs.
- 2- L'école Mission de l'Esprit-Saint avec l'enseignement doctrinal comme base est confirmée.
- 3- L'union dans le corps des serviteurs devra être maintenue en bon équilibre; sinon le ou les dissidents seront punis très sévèrement.
- 4- Il est préférable d'agrandir le local actuel au lieu d'aller s'installer ailleurs. Les lois actuelles nous le permettent.
- 5- On devrait prier davantage dans les foyers.
- 6- L'avertissement signale très sérieusement les membres de la Mission sur deux points capitaux:
 - 1- Durant les assemblées, très peu de membres écoutent la Parole de Dieu; principalement la femme.
 - 2- Si le peuple ne change pas de personnalité (conduite), il ne passera pas la guerre.
- 7- La chute des gouvernements et du système monétaire prédite par L'Esprit-Saint est de plus en plus imminente.
- 8- Pour la guerre future, ce sera confirmé par le monde et les événements parleront.
- 9- LECTURE DES DOCUMENTS page 61, v.14.

LE CONSEIL DES SERVITEURS.

- 1- Un gros pourcentage de garçons et filles de la Mission pratiquent des vices contre-nature, des vices solitaires tels que la masturbation, l'onanisme. Il y a des jeunes qui ont à peine 10 ans et font cela.
- 2- 95% des gens mariés de la Mission pratiquent des vices contre-nature, c'est-à-dire des caresses avec la main jusqu'à jouissance complète.
- 3- 75% des femmes de la Mission pratiquent l'onanisme seules à la cachette de leurs mari. Les femmes ont perdu leur santé là. Ces vices ont aussi rendu leurs accouchements plus douloureux.
- 4- 65% des couples mariés dans la Mission pratiquent des actes contre-nature, c'est-à-dire, l'amour à l'envers. Ceci a rendu les accouchements encore plus douloureux.
- 5- 40% des gens de la Mission pratiquent l'adultère. Ceci se pratique sous de faux prétextes.
- 6- L'adultère est le résultat des vices contre-nature débutés au stage de garçons et filles puis se continuent dans le mariage en passant par les actes contre-nature, et finalement à l'adultère.
- 7- Les femmes qui pratiquent ces vices-contre-nature appellent de mauvais esprits sur leur enfant.
- 8- L'avertissement nous dévoile que d'ici à la guerre, il se produira certains événements dans le monde. Ces événements appelons-les des étapes. Présentement, nous entrons dans l'étape appelée "ANARCHIE", c'est-à-dire que les gens commencent à se révolter contre les gouvernements.
- 9- Il reste d'autres choses à dévoiler sur l'avertissement, ceci sera donné sous forme de communiqué dans les assemblées futures.

LE CONSEIL DES SERVITEURS.

- 1- L'agrandissement de la salle fut exécuté suivant les détails structuraux et architecturaux donnés dans l'avertissement.
Ex: Colonnes, orgue, tribune, la cave, la couleur de la salle, les nouveaux bancs (strapontins), la table entre les colonnes.
- 2- A l'automne 1974, la salle a été vue remplie de monde et même il y avait des gens sur les chaises grises. Cet agrandissement va suffire jusqu'à la fin, c'est-à-dire, jusqu'à la guerre.
- 3- L'année 1974 sera une année très mouvementée. Elle sera notable par la chute des gouvernements. L'argent va perdre sa valeur. Les gouvernements vont pallier aux états d'insécurité mais aussitôt qu'ils auront mis une "patch" à un problème, un autre va surgir immédiatement après. Ces problèmes vont empirer de plus en plus jusqu'à l'écroulement du système qui aura pour aboutissement, la guerre. Toutefois, nous ne pouvons préciser en quelle année la guerre débutera. En 1974, les gens du monde vont confirmer régulièrement que la guerre s'en vient. Le monde va être énérvé sur ce sujet.
- 4- Dans l'avertissement, l'année 1974 a été représentée par une enseigne lumineuse composée de petites lumières rouges formant les chiffres 1974. Cette enseigne clignotait continuellement durant une bonne partie de l'avertissement.
- 5- La guerre qui s'en vient marquera la fin du règne de satan soit des 6000 ans. C'est le jugement général. Tous les gens de la Mission de l'Esprit-Saint seront jugés par leurs oeuvres, bonnes ou mauvaises. (explications à fournir).
- 6- Après les évènements, c'est-à-dire; la guerre, la maladie et la famine, l'esprit de satan n'existera plus dans l'air. A ce moment-là, toute personne qui commettra une faute, même en pensée, sera punie sur le champ.
- 7- Les gens de la Mission qui ont un pied dans le monde ne passeront pas à travers ces évènements. Au chapitre 21 verset 8 de l'Apocalypse il est dit ceci: "Mais pour les lâches, les incrédules, les abominables, les magiciens, les idolâtres et tous les menteurs, leur part est dans l'étang ardent de feu et de soufre: c'est la seconde mort."
- 8- Il est temps que les membres de la Mission commencent à se faire des réserves de nourriture. Toutefois nous vous demandons de ne pas partir en peur. Il va falloir avoir un esprit de discernement. Choisir des aliments qui peuvent se conserver et qui soient nutritifs. On vous demande de vous inspirer des propos du Prince sur ce sujet-là. Propos 41 entre autres.
- 9- Une accumulation de mérites, de bonnes oeuvres, de bonnes actions, jeûner sur ses défauts, une bonne conduite est d'abord et avant tout PLUS IMPORTANT pour pouvoir passer à travers ces évènements.

Lire Luc chapitre 12 verset 19 à 31.

- 10- L'avertissement stipule que le livre "relevé démographique" devra être maintenu à date, afin de pouvoir aider les gens de la Mission durant la détresse.

Lire les Documents à la page	58	verset	6
" " " " " "	61	"	14
" " " " " "	57	"	1

- 11- Le dernier communiqué que nous avons fait sur l'avertissement était le 14 octobre 1973/103 E.R.L. Nous pouvons maintenant vous dire que la durée de l'avertissement fut de 103 jours, soit, du 5 juillet 1973 au 15 octobre 1973/103 E.R.L.

Le 5 juillet, l'avertissement fut donné au complet, soit toute la nuit, c'est-à-dire, à peu près de minuit à 6 heures A.M. Les jours qui suivirent, et cela jusqu'au 15 octobre 1973/103 E.R.L., seulement des parties furent données durant la nuit.

- 12- C'est le dernier avertissement que Dieu donne à la terre.

LE CONSEIL DE DIEU.

Mission de l'Esprit Saint

Montréal, 9 décembre 103 E.R.L. 1973

RECOMMANDATION.

La semaine dernière, soit le 2 décembre, les serviteurs vous annonçaient la cancellation des frais scolaires.

Les serviteurs tiennent à vous recommander d'utiliser cet argent avec beaucoup d'attention puisqu'il provient directement de la Dîme.

Les gouvernements ont annoncé, pour janvier 1974, une augmentation des allocations familiales. Ces montants sont triplés. Nous sommes convaincus que c'est le Maître, et lui seul, par sa toute-puissance, qui s'est manifesté dans ce domaine comme dans bien d'autres.

Les allocations familiales, pensions de vieillesse, bien-être social, et autres ne sont pas éternels. A nous d'agir en conséquence et de ne pas dilapider cet argent.

LE CONSEIL DE DIEU.

- 1- La femme se marie par intérêt.
- 2- L'amour, s'il y en a, cela passe en deuxième lieu.
- 3- Des pensées adultères, toutes les femmes en ont et beaucoup d'hommes également. Très peu les combattent.
- 4- La femme rêve à ses amants la nuit.
- 5- Elle fait l'amour avec son mari et elle pense à d'autres hommes.
- 6- Les maris ont manqué à leur devoir d'époux. Ils ont été mous, ils n'ont pas surveillé leur femme.
- 7- Les dettes ont été une grande cause de chicane dans les ménages.
- 8- La femme ment au mari. Quand elle sort, elle lui ment sur toute sorte de prétextes. Même cas pour le mari. Plusieurs font cela.
- 9- Toutes les femmes ont été insoumises.
- 10- Les femmes n'ont pas désiré leurs enfants. Elles les ont eu par devoir ou obligation.
- 11- Tout le monde dans la Mission a douté du Maître. (Cela était péché évidemment.
- 12- Toutes les femmes ont voulu à un moment donné, "lacher la job" et quitter leur mari.
- 13- A peu près 5% des femmes de la Mission tuent leurs enfants dans le sein en prenant des médicaments et en écoutant de mauvais conseils.
- 14- Nous sommes maintenant obligés de dénoncer les noms de ceux qui commettent l'adultère. A l'avenir, ceux qui commettront l'adultère seront dénoncés à la tribune. Ceci est un ordre de Dieu dans l'avertissement et il sera exécuté.
- 15- Les hommes qui ont commis l'adultère devront faire bénir leur semence par le Ministère de l'imposition des mains. Sans cela, les enfants de leur union dans la Mission sont des fruits ~~adultères~~

de sang vicié

- 1- L'avertissement fut donné par le Prince.
- 2- Le Prince dans l'avertissement a souligné très sévèrement l'importance de la soumission pour notre salut. Il a même ajouté qu'un serviteur va mourir par insoumission.
- 3- Le Prince a dit également qu'un deuxième serviteur va mourir. Toutefois, celui-ci ce n'est pas pour insoumission.
- 4- Le Prince a dénoncé l'idolâtrie et l'esprit de domination plus que tout autre chose. Il a fait remarquer que ceci avait conduit à la partisanerie et à l'esprit de clan.
- 5- Le Prince a mentionné l'importance de ne pas négliger les cantiques et la musique afin de rehausser et d'apprécier la parole de Dieu dans les assemblées.
- 6- Il a été dit aussi de faire attention de ne pas mourir dans notre péché.
- 7- Suivant l'avertissement, le Conseil de Dieu est maintenant obligé de dénoncer publiquement toute personne qui critiquera à l'avenir les décisions du Conseil de Dieu. Seront également dénoncés tous ceux qui feront une propagande détrimentielle. Ces dénonciations doivent être faites dans le but de protéger les membres contre les mauvaises influences. De plus, pour une seconde offense, nous serons obligés d'éconduire ces dites personnes hors des assemblées.
- 8- Dans l'avertissement il a été dit d'aller voir dans le dictionnaire au mot Prince.
- 9- Pour nous donner une idée de l'ampleur de la chute de Rome, le Prince suggère d'étudier la chute de Babylone.
- 10- Pour être épargné de la maladie causée par la pourriture engendrée par la guerre, une personne doit se corriger de ses vices, passions.
- 11- Ligne de condamnation... (À expliquer).
- 12- Les 7 années qui suivront après la guerre détruiront les 6000 ans du règne de Satan.
- 13- Donner des explications sur : assemblées, quand les gouvernements vont reconnaître la Mission? l'efficacité de l'imposition des mains, la terre régénérée avec l'homme, le changement de température, les animaux de la tribulation, les victuailles, le monde entier va travailler pour l'édification du Royaume de Dieu.

COMMUNIQUE (6)

- 1- Dans l'avertissement, il a été défendu de donner le nom de celui qui a reçu cet avertissement. La raison est que les gens en ferait une idole de cet individu ou il serait détesté.
- 2- Le Prince dit dans le deuxième volume des lettres à la page 15 "On serait bien surpris de toutes les révélations que le Maître m'a confiées, à moi tout seul, privément, pendant des nuits entières alors que tout le monde était dans le sommeil et que je veillais à son chevet." De plus le Prince mentionne dans le livre des témoignages à la page 234 "...Le Maître a révélé ce qui se passerait pendant les mille ans qui précéderont le Royaume de Dieu, et ce qui adviendra après." Ces révélations du divin Maître ont été insérées dans un livre de 2000 pages. Le livre porte le nom "Les temps futurs". L'existence de ce livre nous a été révélé quelques semaines après la fin de l'avertissement. Ce livre complète l'avertissement. Donner des explications.
- 3- En 1962, le Prince a eu un songe sur L'Armagedon (les événements de la fin). Le Maître a demandé au Prince de ne pas en parler. Le Prince voyant jusqu'à quel point ce massacre était horrible, il demanda au Maître de ne pas assister à ce conflit, ajoutant qu'il avait assez souffert durant sa vie. Pour décrire l'Armagedon, le Prince prend 100 pages du livre.
- 4- Le Conseil de Dieu recommande aux gens des postes extérieurs de s'approcher de Montréal. (Explications à donner sur certaines directives à suivre après les événements afin de venir en aide aux gens). Par conséquent, il est important que les gens soient accessibles dans une période de temps relativement courte.
- 5- Le Maître dit dans les documents page 57 verset 4 "Vous ne pouvez servir deux maîtres, Dieu et l'argent." Le Christ dit dans un sens analogue "Tu ne peux adorer Dieu et Mammon". Dans le livre (L.T.F.) le Prince explique en détail la portée de ces paroles. Ceci s'applique à tous les vices. C'est-à-dire que le maître d'une personne son Dieu, c'est son vice, car il chérit, sert, affectionne son vice. Une personne ne croit qu'au maître qu'elle adore. Cette parole du Maître ou du Christ peut être comprise comme suit;

Vous ne pouvez servir deux maîtres; Dieu et la vanité.							
"	"	"	"	"	"	"	" l'impudicité.
"	"	"	"	"	"	"	" le vol.
"	"	"	"	"	"	"	" le mensonge.
"	"	"	"	"	"	"	" la jalousie.
"	"	"	"	"	"	"	" la domination.
"	"	"	"	"	"	"	" la prétention.
"	"	"	"	"	"	"	" l'adultère.
"	"	"	"	"	"	"	" la chicane etc etc.

L'Esprit-Saint et l'esprit de whisky ne font pas bon ménage.
 " " " " " vanité " " " " "
 " " " " " d'adultère " " " " " etc.

Le Prince ajoute que c'est à peu près impossible qu'une personne qui commet l'adultère croit en Dieu.

Croire en Dieu c'est croire en Dieu.

Beaucoup, beaucoup de gens dans la Mission ne croient pas en Dieu. Croire en Dieu c'est de se corriger de ses défauts. (Expliquer l'action de la conscience, Voir Mémoires pour les serviteurs p. 193 à 195. La conscience se réveille à l'occasion. Quand nous avons peur, malade etc. la conscience étant le dernier vestige de Dieu. Selon la révélation du Divin Maître, il faut la maintenir éveillée. Chaque vice ou défaut qu'on corrige éveille davantage la conscience. On croit en Dieu par saut en sot que nous sommes. Le mot cœur signifie sauter etc.

6- Le Maître dit dans les Documents à la page 115 v.16 "Malheur aux âmes tièdes et indifférentes qui n'aurent pas profité du temps pour discerner les signes de Celui qui vient juger le monde! Il vaudrait mieux pour eux qu'ils soient froids sans lumière ou chauds sans manifestations." Le Prince explique dans le livre (L.T.F.) que les chauds sont ceux qui se corrigent dans la Mission avec la lumière de l'Esprit-Saint tandis que les froids sont les athés communistes qui se corrigent de leurs vices sans enseignement. (Explication à donner sur les prostituées, les exploités etc. qui se corrigent dans les pays communistes alors que nous, dans la Mission hésitons à nous corriger malgré l'abondance de lumière. Les tièdes sont ceux qui ne se corrigent pas, soit dans la Mission ou dans le monde.

7- Les personnes qui ne passeront pas les événements et qui n'aurent pas de barre rouge, reviendront sur cette terre et seront éventuellement sauvés. Toutefois, ~~ils iront dans la tribulation pour ex-~~

Toutefois il auront à souffrir dans leur chair

Les personnes qui ne passeront pas les événements et qui ont une barre rouge, tomberont sur la troisième planète. En toute justice, ces gens recevront leur récompense sur la troisième planète et seront par la suite éventuellement damnés. La troisième planète est pour sauver des gens du monde et non pour sauver des gens de la Mission. Le consacré a sa chance présentement, s'il la refuse il est damné.

8- Le Maître dit dans les Documents p.74-5. "...Pour le Maître il en est tout différent; Il n'a pas besoin d'aucune instruction de la chair, car Son Père est en Lui, et tout ce que l'humanité peut posséder de lumière vient de Lui; et qu'Étant dès le commencement du monde, dans Jéhovah, Jésus et maintenant qu'il est revenu et encore présent dans le monde, c'est que Son Père lui a tout appris dans le monde; et il l'a vécu; tandis que pour le frère il n'est qu'un temps dans le monde; sauf quelque uns à la fin, par la connaissance complète du Maître et en l'acceptant, feront en plus un demi-temps." Le Prince explique ceci dans le livre (L.T.F.) en disant que l'air purifié, l'eau également et tous les autres facteurs déjà mentionnés soit, esprit de satan chassé, la bonne conduite, la guérison par l'imposition des mains etc., feront en sorte qu'une personne aura sa vie allongée jusqu'à une possibilité de 50 ans. Bien enten-

du ceci dépend de l'âge et de l'usure de la personne qui passe.
 Ex. Une personne de 20 ans étant plus en santé est plus apte à
 acquérir 50 années de plus qu'une personne de 40 ans.

- 9- La consécration est un contrat avec Dieu. Voir article ("Consécration et grande tribulation").
- 10- Un couple dans la Mission qui passe son temps à se chicaner, ne passe pas.
- 11- Le père de famille qui n'établit pas l'autorité en Dieu dans son foyer ne passera pas. (Voir responsabilité du père 2 vol. lettres pages: 90, 150, 184, 206, 223, 226.
 La femme insoumise à son époux (de bien) ne passe pas. (Voir formule du mariage en Dieu).
- ~~12- L'enfant adultérin est damné dès sa naissance. (Voir propos 19 p.60).~~
- 13- Celui qui critique le Conseil de Dieu, critique Dieu. De plus le Prince a ajouté que l'insoumission à la parole du serviteur de Dieu, sera un signe que la FIN EST TRÈS PROCHE.
- 14- Un individu qui fait son devoir de missionnaire jusqu'à la fin, mérite de revenir dans une troisième ou quatrième génération. Le Prince a dit également que ceux qui passeront ces événements auront une belle récompense. (Voir propos 19 page 22 quatrième pierre de la ville Sainte.

PM

17 mars (1974) an 103 E.R.L.

- 1- Quand on parle de Gustave Rohitaille, on parle de la chair. Tandis que quand on parle du Prince on parle de l'Esprit du Maître.

(1^{er} livre des Lettres, page 14.) Dans une autre lettre le Prince dit: "Le Maître ne dit avant de mourir: "Ce sera Moi par moi." Je ne me rappelle pas de m'être encore vu ce qui confirme la doctrine car ne serait le Maître qui se tromperait, et c'est là chose impossible."

Les gens voyaient Gustave Rohitaille (chair) au lieu de voir le Prince (l'Esprit du Maître). Même chose est advenue du temps du Maître. On voyait la chair, mais on oubliait l'Esprit-Saint.

- 2- Il n'y a pas pire châtiement qu'à celui qui critique le
C O N S E I L D E D I E U. (2^o livre des lettres P.15.)

- 3- La malice et l'esprit de famille sont les deux vices qui ont le plus nuis (NOIR) dans la Mission. Ces deux vices ont amené les gens à pécher contre l'Esprit-Saint.

E X E M P L E :

Parmi ceux qui nuisent à l'avertissement et au Conseil de Dieu, il y en a un grand nombre qui le font par malice.

Le mot malice veut dire méchanceté.

CELUI QUI CONSERVE SON ESPRIT DE FAMILLE ET SA MALICE NE PISSE PAS.

Malice signifie aussi envie de nuire (comme cela se fait).

Malice signifie également INCLINATION AU MAL.

Larousse dit aussi que dans la taquinerie (souvent) il y a de dépendant de taquiner les autres.

- 4- Dans le livre il est dit que depuis 1914 à nos jours, le monde s'est plus dégénéré, que durant toute la période à partir d'Adam à 1914. (Ceci pris en général).

- 5- Tous ceux qui vont se servir d'une arme (tuer) vont MOURIR (disparaître).

- 6- Cazen, barbe, cheveux vont pousser jusqu'à une certaine longueur et arrêteront de pousser.

Aujourd'hui, si les cheveux poussent sans arrêt, c'est dû à des glandes qui ne fonctionnent plus.

P A S D E T O N D E U S E D A N S L E

- 7- Dans le livre, le Prince dit que l'année 1975 sera une année de CALAMITES, parce que c'est une ANNEE SAINTE.
- 8- Une heure = une année:
LA DERNIERE ANNEE DES 6000 ANS.
 VOIR TEXTE APOCALYPSE CHAP.18-10.
- 9- Les gens de l'autre coté des pôles vont attraper la maladie, cela sera leur châtiment.
APRES les événements les glaces vont FONDRER et les gens vont prendre connaissance avec nous.
 Cet endroit est beaucoup plus petit que la terre que nous connaissons. IL N'Y AURA PAS DE GUERRE ENTRE EUX.
 (CLIMAT IDEAL CIVILISATION TRÈS AVANCÉE. E.R.L., Témoignages)
- 10- ANIMAUX inutiles vont disparaître avec la maladie.
 (animaux symbolisant certains caractères ou certain genre de personnes). (Parlons Doctrine, p.42.)
- 11- Il va falloir remettre la terre dans son état primitif. Ceci se fera sur une période de 1,000 ans.
 Nous allons travailler la terre, enlever les mauvaises herbes et une fois enlevées, elles ne repousseront plus. (Plus de travail inutile à recommencer).
 Il faudra aussi planter des arbres fruitiers selon un aménagement PAYSAGES, tel que décrit par le Prince, c'est-à-dire en différents cercles, rangés, et de jouren jours cultiver de plus en plus les terrains. Ce travail de restauration est décrit en détail dans le livre.
 AVANT que ce SYSTEME soit bien établis dans la Province de Québec cela va prendre 7 ans.
 AVANT qu'on puisse voir certains résultats, ça va prendre 20 ans.
 DANS 50 ANS ce systeme va fonctionner rondement et avec efficacité. La Province de Québec va toujours devancer les autres.
 LES SAISONS PARTIRONT ET UNE HUMIDITE VIENDRA DU SOL COMME AU COMMENCEMENT.
~~LES ANIMAUX...~~
 pas à la nourriture de l'homme
- 12- Les arbres fruitiers:
 Le fruit restera dans l'arbre au lieu de tomber comme aujourd'hui, et quand on enlèvera le fruit, une fleur poussera et ensuite un autre fruit prendra la place. Tout va se faire graduellement. L'arbre, la plante va se renforcer, se régénérer avec l'homme (ensemble), et comme l'homme vivra plus longtemps, il en sera ainsi pour tout (arbres-plante plus vigoureux). La vie va s'allonger dans tous ces choses.
 IL VA FALLOIR QUE LA TERRE SOIT REMISE A DIEU DANS L'ETAT QU'IL NOUS L'A DONNE.

COMMUNIQUE . (no.8)

1- Dans le livre "Les temps futurs", le Prince dit que plus tard il y aura des enfants qui naîtront avec la faculté d'imposer les mains, c'est-à-dire qu'ils seront, dès le sein maternel, des serviteurs autorisés. (Voir formule pour la consécration des serviteurs.

2- Dans le Communiqué No.5 art. 2 et 3, il est écrit ceci." Le Prince dans l'Avertissement a souligné très sévèrement l'importance de la soumission pour votre salut. Il a même ajouté qu'un serviteur va mourir par insoumission.

Le Prince a dit également qu'un deuxième serviteur va mourir. Toutefois celui-ci ce n'est pas par insoumission.

Le Prince a aussi ajouté dans l'Avertissement que quelques serviteurs iront dans les flammes éternelles.

Les autres serviteurs seront jugés en même temps que tous les gens de la Mission durant les événements.

3- Le Prince dit dans le livre "Les temps futurs" que pas un mérite de passer à travers les événements. (Voir 2^{ème} livre des lettres et l'article "La consécration et la grande tribulation").

Dans l'épître "Consécration et la grande tribulation" le Prince dit " personne ne peut mériter le pardon pour la simple raison qu'en péchant, on ne mérite que le châtement et non la grâce. Ce pardon est un véritable miracle parce qu'il opère la revirgination de la chair, si l'on peut parler ainsi.

Dans le deuxième Livre des lettres " Je crois en un miracle seul pour changer le monde car le monde ça ne se change pas. Je suis tout à fait désillusionné sur la bonne volonté des gens. Comme dit Jéhova à Ezéchiel, un faible reste seulement sera sauvé et par miracle seulement.

4- Dans le livre "Les temps futurs" après une période de temps, la fréquence des relations sexuelles va diminuer. Pour un couple, ça deviendra normal une fois à tous les 5 à 7 jours. Ceci va contribuer à diminuer les mauvaises pensées, éliminer les chicanes entre époux et contribuera à développer un amour plus grand entre les conjoints.

Cet interval n'est pas dans le but d'empêcher la famille. Nous savons tous que la femme n'est féconde que quelques jours par mois. A ce moment-là, il n'est pas question d'éviter cette période de fécondité sous prétexte d'observer cet interval de 5 à 7 jours.

Après les événements, soit les 7 premières années du 7 ième jour, le gouvernement va imposer une discipline très sévère afin d'oublier le passé c'est-à-dire, les 6000 ans du système capitaliste et de religion. Une des premières choses que le gouvernement va détruire ce sera les écrits, les livres, la littérature qui traitera de la guerre, le meurtre, l'histoire, la politique, la religion enfin tout ce qui a été enseigné de mal dans le monde. Re; texte biblique sur les vents aux 4 coins de la terre.

Les souffles de la chair et de la théologie Romaine oblitéreront ce que le créateur avait gravé dans le cœur humain. Il ne reste plus rien de la divine écriture. Les vents du temple ont tout effacé. P.D. 142.

As sujet des trois anges, hérauts des jugements de Dieu, il ne faut pas s'arrêter au nombre ni à l'individualité. Le Maître commença par nous révéler ce qu'est Dieu qu'il ne fallait adorer que lui seul et le servir. Nous continuons de répandre cette doctrine, afin de faire des prosélites et acquérir le nombre que l'Eternel exige pour opérer le grand changement. Maintenant après que Babylone sera tombée avec ses adjoints, ses marchands, ses suppôts et sa prétraille, il viendra sûrement des hommes pour seconder nos efforts et annoncer au monde la chute définitive de Rome et de la religion. En ce qui regarde le troisième ange, eh bien, selon moi, c'est une prophétie relative au nouveau gouvernement qui remplacera l'Eglise sur la terre. Quiconque adorera la bête ou voudra lui restaurer son trône et son influence, sera irrémédiablement retranché de la société des survivants. Car les événements qui se dérouleront alors seront d'un tragique consommé, et tout lâche-bottes qui tentera de ressusciter le régime papal et capitaliste, sera impitoyablement rayé du nombre des vivants. Compris ?

- 5- Il a été dit dans l'Avertissement que durant la guerre, dans le plus fort du conflit, le gouvernement va donner ordre aux soldats de patrouiller dans les rues afin de ramasser tous les passants pour les envoyer au front. A ce moment-là le Prince a dit " Là il faut rester chez soi, barrer les portes, les fenêtres, baisser les "stores", ne pas regarder à l'extérieur, ne pas allumer les lumières le soir. Ceux qui vont se mêler de près ou de loin aux activités extérieures vont y goûter".

- 7- Le Prince recommande dans l'Avertissement de ne pas s'engager dans une industrie ou occuper une fonction dans une compagnie qui travaille directement ou indirectement pour la guerre.

Le gouvernement va tendre des pièges aux gens de la Mission c'est-à-dire durant la pénurie de nourriture et d'emploi, le gouvernement va établir un genre de bien-être social. Pour bénéficier de ce Service Social, une des conditions sera de faire du service militaire. Ceux qui auront fait des réserves seront à ce moment-là avantagés.

- 8- Il y aura une révolution universelle en même temps que la guerre. Cette révolution se fera entre gens d'un même pays, c'est-à-dire entre communistes et capitalistes.

COMMUNIQUE no. 9

- 1- Dans le livre "LES TEMPS FUTURS" le Prince dit qu'il y a des gens du monde qui ont une meilleure conduite que des gens de la Mission et, par conséquent, ces gens du monde auront une plus belle récompense que certaines personnes de la Mission.
- 2- Environ le quart ($\frac{1}{4}$) des membres de la Mission sont vantards. Références; 2 ième Livre des lettres page 223. Parlons Doctrine no. 1 page 126. " Il reste donc un travail colossal à accomplir, et il ne se fera qu'en inspirant à nos enfants une grande horreur de se croire quelque supériorité. Tant que les parents ne convergeront pas leurs efforts pour graver dans la tête de leur progéniture ce principe, élaboré par le Maître, inutile de songer à un changement bénéficiaire. La chair s'est perdue par l'orgueil; elle ne peut se sauver, que par le principe contraire; l'humilité, la modestie et l'effacement."

"Dans le monde et même dans la Mission beaucoup de gens, pour ne pas dire tous, se flattent pour se faire flatter, ils se vantent pour qu'on les admire. Ils cherchent la gloire des hommes, qui est une malédiction parce que ce qui est grand aux yeux des hommes est abominable aux yeux de Dieu. Mais le monde est de Satan et Satan c'est le Père, c'est l'inventeur de l'orgueil. Le Maître dit d'inspirer à nos enfants une grande horreur de se croire quelque supériorité. Parce qu'il n'y a qu'une supériorité et c'est Dieu seul. Jésus dit "Dieu seul est bon". Alors il faut craindre les compliments et les flatteries comme des serpents venimeux."

- 3- Les parents qui négligent d'élever leurs enfants vers Dieu, ne passeront pas. Le Prince a spécifié que plusieurs parents ont négligé leur famille. Le Maître dit dans les Documents à la page 62 verset 20 "Donnes ta vie pour les enfants et ton salut est assuré."

Réf; 2 ième Livre des lettres page 90. "Le devoir le plus sacré d'un père c'est de s'occuper de sa famille, de la faire vivre et de la conduire à Dieu par la voie de la parole et de la surveillance. L'homme est avant tout le pourvoyeur et la sentinelle de sa maison."

Réf; 2 ième Livre des lettres page 93. "Un devoir impérieux s'impose aux parents: celui de veiller incessamment sur les fruits de leurs entrailles, de les orienter vers Dieu et de leur relever la tête, laquelle autrefois était tirée de la boue immonde et vermineuse de la grande tribulation."

Réf; 2 ième Livre des lettres page 226. "L'amour de Dieu voilà ce qui manque, et cette carence est due à la négligence des parents, qui s'occupent de toute autre chose, et font passer Dieu en dernier et souvente fois ne s'en occupent pas

du tout. Il faut de toute nécessité inculper cet amour de Dieu dans les enfants si nous voulons réussir dans l'érection du Royaume que nous préconisons. Si les enfants veulent se signaler en quelque domaine que ce soit et bien je leur conseille que leur choix se dirige vers le sport de la parole de Dieu. C'est le plus délicieux et le plus récréatif ou ré-crè-actif de tous les sports, comme c'est le plus délectable de tous les banquets. Dieu prendra soin du reste, j'en suis convaincu."

- 4- Dans le livre "LES TEMPS FUTURS", le Prince donne beaucoup d'explications sur la prière insistant sur le fait que les gens ne savent pas prier, qu'ils demandent des choses ridicules mêlées à la superstition et, par conséquent, ces demandes sont des péchés. Le Prince nous reprochait, dans L'AVERTISSEMENT de faire des demandes à Dieu avec des conditions, au lieu de demander que sa volonté soit faite et qu'il dirige toutes nos entreprises.

Dieu n'entend pas les prières de ceux qui ne jeûnent pas. C'est inutile de prier pour celui qui demeure dans son vice. De toute façon, celui qui demeure dans son vice ne croit pas en Dieu. C'est même inutile de prier pour celui qui n'a pas une bonne conduite, ses prières ne sont pas exaucées. Une personne consacrée du Sein qui élève les mains ne sera pas exaucée si elle demeure dans son état de péché. Une personne consacrée adulte, même si elle n'a pas le privilège d'élever les mains, sa prière est beaucoup plus écoutée en autant qu'elle a une bonne conduite. En d'autres mots, l'efficacité de la prière va avec la conduite de la personne. Le Maître disait que la vie est réglée selon la conduite. Réf; Parioné Doctrine page 125. "Que peut faire à Dieu que deux, trois, mille ou cent mille le prient, si l'odieuse clique de postulants transgressent, enfreignent Ses lois et persécutent les autres?" La soumission en Dieu c'est la prière la plus efficace. Ref; Journal de La Mission 2 page 116. "La prière véritable, efficace est celle du coeur (sincérité) et non le murmurement perpétuel des mandibules."

Inutile de demander à Dieu de bénir notre nourriture pour former un corps et un sang pur si l'on se vautre dans le mal la corruption et le vice. Ceci est rire du Maître (de Dieu).

Le Prince ajoute qu'il est possible que tous nos travaux dans la Mission soient une prière en autant qu'ils soient faits pour le plus grand établissement du Royaume divin.

QUELQUES EXEMPLES:

- a- Un père et une mère qui élèvent leurs enfants vers Dieu font une prière continuelle dans leur travail.
- b- La mère enceinte qui s'efforce à bien porter son enfant dans la soumission et l'enthousiasme en Dieu, fait une prière. Le Christ dira "Mettez-vous deux en prière et je serai le troisième au milieu de vous". Pour que Dieu soit au milieu d'un mariage il faut que la mère porte bien son enfant, et ensuite, que les pa-

COMMUNIQUE NO. 9 PAGE 3.

- a- rents (père et mère) fassent toujours leur devoir de parents en Dieu.
- c- L'assistance aux assemblées, quand on est attentif et ensuite que l'on met la loi de Dieu en pratique, ceci est une autre prière.
- d- Les pratiques de chant, chanter dans les assemblées lorsque fait sans orgueil, ~~ceci est encore une prière.~~
- e- Participer aux concerts faits dans les principes divins est une autre prière.
- f- Faire de la propagande pour la gloire de Dieu, c'est prier.
- g- Payer sa Dîme, apprendre le questionnaire, lire les livres de la Mission, faire son devoir d'aspirant, faire son devoir de serviteur avec modestie, avoir une bonne conduite, l'amour de Dieu, la fraternité en Dieu, encourager ses frères dans l'observance de la Divine, se corriger etc.. toutes ces choses sont des prières si c'est fait correctement.
- h- En résumé, prier Dieu, c'est servir Dieu, glorifier Dieu et travailler sans cesse pour l'établissement de son Royaume. Tout ce qui est fait pour l'établissement du Royaume Divin, est une prière.
- i- Les cours du samedi sont des prières.
- j- Les professeurs qui enseignent comme il faut à l'école et les élèves qui étudient sérieusement font tous des prières puisque l'enseignement est donné selon les écrits, livres de la Mission, pour le bien du Royaume. Prier, c'est faire son devoir, s'occuper de ses responsabilités.
- k- ~~Prier sans penser à sa prière est sans valeur.~~ Faire une prière de manière irrespectueuse, en faisant à manger, en mâchant de la gomme, en mangeant un bonbon, n'a pas grand valeur.
Il faut s'habituer et habituer sa famille afin que lorsque la prière est dite, que tous soient attentifs, sérieux, afin que la prière soit un temps de recueillement et non une affaire faite d'une façon irrespectueuse. La meilleure manière pour que les enfants soient respectueux durant la prière faite envers Dieu, c'est que les parents en donnent l'exemple.
- l- Après les événements, on ne priera plus pour les choses matérielles. Le Christ dira "Vient un temps où les vrais adorateurs adoreront Dieu en esprit et en vérité". Après les événements l'on aura pas besoin de prier pour du matériel, des emplois, de la nourriture etc. car sur le Règne de Dieu, Dieu y pourvoira. Le Christ dira; "Occupe-toi du Royaume divin et le reste viendra par surcroît."
Après les événements, il va falloir que l'idée du matériel

disparaisse, l'Esprit de Dieu doit se venir ou avoir toute autorité sur la chair.

On a prié le portrait (photo) du Maître au lieu de prier l'Esprit-Saint.

Quand le Maître dit que cela va prendre trois et quatre générations d'attention, ceci nous donne encore une bonne idée de ce que c'est prier.

2- Il a été vu dans l'AVERTISSEMENT des individus qui se communiquent par esprit (ceci est pour le futur) sans à se parler. Ceci pour nous donner une idée de la portée de l'AVERTISSEMENT.

3- L'AVERTISSEMENT révèle plusieurs années passées sur la conduite de tous les gens, du plus vieux au plus jeune consacré, et aussi plusieurs générations à venir. Ex: l'homme va commander à la terre, lire les pensées etc..

4- Dans l'AVERTISSEMENT, il a été démontré que la majorité des gens dans la Mission ont manqué d'honnêteté en différentes occasions. Il y en a un certain nombre qui ont été très malhonnêtes. Ref: 2^eème Livre des Lettres page 116. (Vol et mensonge).

5- Beaucoup de jeunes gens dans la Mission prennent de la boisson en plus ou moins grande quantité. A ce sujet le Prince dit dans le livre "Les Temps Futurs", "Un consacré du sein de la mère ne devrait pas prendre une goutte de boisson. Il n'a pas d'excuses pour agir ainsi". Ref: livre "Parlons Doctrine" 2 page 62. "L'alcool détériore les globules rouges, affaiblit le sang, le vicie et l'empoisonne. Le Maître disait que chaque goutte d'alcool changeait un globule de sang rouge en un globule de matière verdâtre, véritable poison.

Ceux qui prennent de la boisson donnent le jour, le plus souvent, qu'à des enfants débiles, rachitiques, idiots, voués à l'épilepsie, à la tuberculose, candidats à toutes les maladies... Et pour terminer sur ce sujet, conseillons à la femme, surtout la mère de ne jamais permettre de libations en sa présence: qu'elle n'accepte jamais son époux lorsqu'il est ivre ou même lorsqu'il s'est un peu légèrement "embêché", afin que s'il y a conception (et c'est précisément un des temps les plus dangereux surtout si les périodes menstruelles ne sont pas closes), que l'héritier n'arrive pas au monde taré par les nombreuses macules qu'engendre l'alcool. Mais le mieux de tout c'est et ce sera toujours de n'en boire une goutte, pas même une seule.

6- Un gros pourcentage de gens de la Mission n'ont pas payé leur dîme complètement. Ref: Propos 19 page 2 et 3. "Celui qui ne paie pas sa dîme et ne fera pas sa quote-part pour l'érection de cette ville sainte ne l'habitera certainement pas, cette ville heureuse, où seuls les vrais ouvriers résideront. Je vois tout de suite la révolte chez certains et la coutumière incartade "C'est encore une affaire d'argent". Le Maître a dit que la sincérité des membres serait vue et constatée par leur ponctualité à payer leur dîme. Je ne puis défaire ni contredire une seule parole du Révélateur pour plaire à qui que ce soit. D'ailleurs, nous le verrons bien que ceux qui ne s'acquittent pas de ce devoir, nous laisseront avant la fin du jugement de ce monde".

7- Environ 1/3 des membres de la Mission ont une barre rouge, c'est-à-dire une ligne de condamnation. P.S. Au sujet du tableau indiquant

Le jugement d'un individu, l'accumulation de petites barres et de grosses barres se faisant jusqu'à la fin des événements.

- 9- De tous ceux qui ont pratiqué des vices contre-nature, actes contre-nature, adultère etc..., le Prince dit dans l'AVERTISSEMENT que 20 % des consacrés du sein de la mère vont se corriger et 2 % des membres consacrés adultes vont se corriger. Le Prince a aussi ajouté que pour le consacré du sein il n'y avait aucune excuse. Le jugement est beaucoup plus sévère pour celui qui est consacré du sein.

LE CONSEIL DE DIEU.